

# EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Jueves 9 de marzo de 2017

MÁS  
INFO



**NO SE SALVA DE SANCIÓN.** Por utilizar un lenguaje que no corresponde al académico, la Universidad de Guadalajara (UdeG) continuará con el proceso administrativo contra el docente que apareció en un video, haciendo declaraciones misóginas, a pesar que el profesor pre-

sentará evidencias de que el material audiovisual fue editado y sólo ejemplificaba una anécdota para su clase. La directora de la Preparatoria 10, Paula Angélica Alcalá Padilla, aseguró que la historia que contó Ramón Urrea, el profesor, ni siquiera se relaciona con su materia.